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Bonjour à vous, 
 
Je me présente Karine Grondin, actuelle présidente à l’Ordre professionnel des inhalothérapeutes du Québec 
(OPIQ).  En premier lieu, voici un cours résumé de mon parcours professionnel.  Graduée comme 
inhalothérapeute en 1997, j’ai occupé des fonctions d'assistante sur le quart de nuit et de soir pendant 
plusieurs années.  Depuis 2010, je suis coordonnateur clinique en inhalothérapie et très impliqué dans mon 
milieu ainsi qu’avec mes pairs des autres organisations.  Je suis entre-autre, responsable des différentes 
procédures et méthodes de soins ainsi que de coordonner l'orientation du nouveau personnel, du maintien et 
développement des compétences professionnelles en collaboration avec les autres membres de l'équipe de 
gestion et des autres directions cliniques.  De plus, j’accompagne le laboratoire de physiologie respiratoire. 
 
Dans mes autres activités professionnelles, je m'implique en enseignement comme instructeur en simulation, 
en réanimation néonatale depuis 16 ans et SARC/SIR(ACLS) depuis 3 ans.  Je collabore comme enseignante avec 
l'université de Sherbrooke depuis plusieurs années et ai collaboré au feu certificat en inhalothérapie de l'UQAT 
en plus d’avoir déjà enseigné au CEGEP de Sherbrooke dans le passé.   Au cours ma pratique clinique, j'ai été 
active dans quelques projets de recherche dont un à titre de coordonnateur.  J'ai étudié au cours de 2016 à 
2019 à l'université Laval au certificat en Leadership du changement d’où j'ai obtenu mon diplôme.   Je suis 
également reconnue comme « fellowship » de la Société Canadienne des Thérapeutes Respiratoires (SCTR) 
depuis avril 2023 dont j'ai siégé sur le conseil pendant 4 ans à titre de directrice représentante du Québec.   Je 
suis conférencière tant au niveau provincial que national, dans les deux langues et tel que mentionné d'entrée 
de jeu, depuis septembre 2023, je suis présidente de l'OPIQ.  Je sollicite un nouveau mandat d’administratrice 
et ainsi poursuivre la présidence. 
 
La mission de l’Ordre, qui est la protection du public, m’interpelle directement puisqu’elle implique plusieurs 
aspects à considérer afin d’y arriver autant dans la priorisation des éléments à travailler pour améliorer le 
système de santé que la valorisation de l’expertise des professionnels qui y travaillent.   J’ai démontré que j’ai 
les compétences ainsi que l’expérience nécessaire et que les valeurs fondamentales qui habite l’organisation 
font déjà partie intégrante de ma façon collaborer.   Comme administratrice et présidente au sein du conseil, je 
voudrais :  
-Poursuivre mon rôle comme ambassadrice auprès de la relève dont nos jeunes étudiants, des membres de 
l’OPIQ et du public en général. Il est primordial de maintenir la relation de confiance avec la communauté.  
-Soutenir les administrateurs par une animation dynamique du conseil tout en ayant un regard critique, objectif 
et éclairé sur les décisions qui devront être prises et contribuer de manière pro-active à la promotion de la 
profession, la reconnaissance de son expertise et surtout, de la protection du public. C’est une opportunité 
supplémentaire d’échanges et de partage avec les autres membres du conseil. 
-Assure une vigie de l’orientation et l’accomplissement du plan stratégique de l’Ordre et ce, avec le conseil.   
 
La collectivité, c’est une force. 
 
Au plaisir d’échanger à nouveau avec vous 


